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会社
かいしゃ

で 働
はたら

いている外国人
がいこくじん

のみなさま 

新型
しんがた

コロナウイルスのために、あなたが 働
はたら

いている

会社
かいしゃ

の経営
けいえい

が悪
わる

くなっているかもしれません。しかし、あ

なたの会社
かいしゃ

は、あなたが外国人
がいこくじん

だから、あなたを日本人
にほんじん

よ

りも悪
わる

く 扱
あつか

ってはいけません。あなたは、次
つぎ

の 1～4のよ

うなことに気
き

をつけて下
くだ

さい。 

１．会社
かいしゃ

の責任
せきにん

で、会社
かいしゃ

があなたに「会社
かいしゃ

を休
やす

みなさい」と言
い

ったときは、

会社
かいしゃ

は、あなたにお金
かね

（「 休 業
きゅうぎょう

手当
てあて

」と言
い

います。）を払
はら

わなければなり

ません。これは、日本人
にほんじん

と同
おな

じです。 

２．日本
にっぽん

政府
せいふ

は、働
はたら

いている人
ひと

を守
まも

るために、会社
かいしゃ

にお金
かね

（「助成金
じょせいきん

」と言
い

います）を払
はら

います。このお金
かね

は、外国人
がいこくじん

のためにも、日本人
にほんじん

のためにも

使
つか

うことができます。 

３．あなたの子
こ

どもの学校
がっこう

は今
いま

休
やす

みになっているかもしれません。学校
がっこう

が休
やす

みになったら、あなたが会社
かいしゃ

を休
やす

まなければならないかもしれません。あ

なたが会社
かいしゃ

を休
やす

んだとき、あなたは給 料
きゅうりょう

が出
で

る休
やす

み（「年次
ねんじ

有 給
ゆうきゅう

休暇
きゅうか

」

と言
い

います）を使
つか

うことができます。これも、日本人
にほんじん

と同
おな

じです。 

４．会社
かいしゃ

はあなたを無理矢理
む り や り

辞
や

めさせることはできません。会社
かいしゃ

があなたに

会社
かいしゃ

を辞
や

めてほしいときは、日本人
にほんじん

に辞
や

めてほしいときと同
おな

じルールを守
まも

らなければなりません。                              【QRコード】 

※1～4 などで困
こま

ったことがあったら、近
ちか

くの労働局
ろうどうきょく

、 

労働
ろうどう

基準
きじゅん

監督
かんとく

署
しょ

、ハローワークに相談
そうだん

してください。 

厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

 都道府県
と ど う ふ け ん

労働局
ろうどうきょく

 労働
ろうどう

基準
きじゅん

監督
かんとく

署
しょ

 ハローワーク 

 

 

 


